

Jalin Komunikasi, Babinsa Margolinduk Sambangi TK Tunas Harapan

Agung widodo - DEMAK.NYARIOS.COM

May 21, 2024 - 08:55



Serda Mohamad Solikhin terus jalin komunikasi dengan semua elemen yang ada di wilayah binaan

DEMAK – Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Mohamad Solikhin terus jalin komunikasi dengan semua elemen yang ada di wilayah binaan, salah satunya dengan Kepala Taman Kanak-kanan Tunas Harapan Ibu

Silfiah S. Pd., di kantor TK Tunas Harapan yang berada di Rt 05 Rw 03, Desa Margolinduk, Kecamatan Bonang, Selasa (21/05/24).

Komsos yang dilaksanakan tersebut guna mempererat tali silaturahmi dan kerja sama yang baik antara Babinsa dengan semua komponen Masyarakat, dalam rangka mendukung tugas pokok Babinsa serta terwujudnya Kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Babinsa Serda Mohamad Solikhin mengatakan, komsos tersebut bertujuan untuk membina dan meningkatkan jalinan komunikasi, karena dari masyarakat akan diperoleh informasi perkembangan situasi dan kondisi desa, sehingga bisa digunakan untuk deteksi dini dan cegah dini, apabila ada sesuatu yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.

Kali ini, dalam komsosnya, lanjut Solikhin, dirinya meminta kepada pihak sekolah untuk benar-benar mengawasi anak didiknya agar aman selama proses belajar mengajar. Hal ini dikarenakan, ada kasus yang lagi viral, anak sekolah yang bercanda yang mengakibatkan cedera serius pada anak, sehingga pihak sekolah dituntut oleh orangtua siswa.

“Semoga disini anak-anak tetap aman dalam belajar dan bermain. Saya yakin guru-guru disini semua protect dan mengawasi dengan baik anak-anak didiknya,” ujarnya.

Terpisah, Danramil 02/Bonang Kapten Cke Ajit Anggono menyampaikan, dalam menggalang komunikasi, Babinsa jajaran Koramil 02/Bonang terus terjun ke wilayah untuk menyampaikan informasi yang berkembang dan memperoleh informasi yang terjadi di tengah masyarakat, baik dilakukan dengan komsos bersama warga, instansi maupun elemen yang ada di desa binaan.

“Ibarat ada rumput bergoyang, seorang Babinsa harus tahu. Untuk itu kita perintahkan Babinsa untuk terus melaksanakan anjingsana dan komsos dengan semua komponen masyarakat, sehingga keberadaan Babinsa benar-benar dirasakan oleh masyarakat,” tandasnya. (pendim0716).